

**PENGARUH *ISLAMIC BRANDING*, HARGA, DAN KUALITAS
PRODUK TERHADAP MINAT PEMBELIAN AIR MINERAL KH-
Q PADA KALANGAN SANTRI PONDOK PESANTREN DI
KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Disusun oleh :
ZAHROTUN NISA'
NIM 1820210011**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi
Saudara :

Nama : Zahrotun Nisa'
NIM : 1820210011
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah (ES)
Judul Skripsi : Pengaruh *Islamic Branding*, Harga, dan Kualitas
Produk terhadap Minat Pembelian Air Mineral
Kh-Q pada Kalangan Santri Pondok Pesantren di
Kabupaten Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 24 November 2021 sampai dengan 28
November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses
munaqasah.

Kudus, 28 November 2022
Pembimbing,

DR. Hj. Anifa Rahmawaty, M.Ag.
NIP. 197501121999032003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : Zahrotun Nisa' / 1820210011
Fakultas / Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Ekonomi Syariah
Judul : **Pengaruh *Islamic Branding*, Harga, dan Kualitas Produk terhadap Minat Pembelian Air Mineral Kh-Q pada Kalangan Santri Pondok Pesantren di Kabupaten Kudus**

Telah diujikan pada tanggal **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H.</u> NIP. 197902152009121003 Ketua/Penguji I	12/01/2023	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.SI.</u> NIP. 198012262006041003 Penguji II	16/01/2023	
<u>Lorena Dara Putri Karsono, M.M.</u> NIP. 199110042020122010 Sekretaris/Penguji III	16/01/2023	
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.</u> NIP. 197501121999032003 Dosen Pembimbing	16/01/2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	16/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Zahrotun Nisa'**, NIM **1820210011** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 November 2022

Yang Menyatakan



Zahrotun Nisa'

NIM. 1820210011

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا كُلُوا مِن طَيِّبَاتِ مَا رَزَقْنَاكُمْ وَاشْكُرُوا لِلَّهِ إِن كُنتُمْ إِيَّاهُ تَعْبُدُونَ

"Hai orang-orang yang beriman, makanlah di antara rezeki yang baik-baik yang Kami berikan kepadamu dan bersyukurlah kepada Allah, jika benar-benar kepada-Nya kamu menyembah." (Al-Baqarah: 172)

وَءَحَلَّ ٱللَّهُ ٱلْبَيْعَ وَحَرَّمَ ٱلرِّبَا ؕ

" Allah telah menghalalkan jual beli dan mengharamkan riba." (Al-Baqarah:275)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, Puji Syukur kehadiran Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Dengan segala usaha, kerja keras, serta doa, maka saya mempersembahkan karya kecil ini kepada orang-orang yang telah berjasa membantu saya selama proses penyusunan skripsi ini yaitu:

1. Kedua orang tua saya, (Ibu Titik Sugiharti dan Bapak Urip Sujono), yang selalu memberikan doa, memberikan semangat, mencurahkan kasih sayang serta perhatiannya yang tiada akhir, dan tidak lupa juga perjuangan serta pengorbanan beliau yang sangat besar kepada saya.
2. Adik-adik tersayangku, Silvana Nurul Hikmah dan Nadia Atika Rahmawati yang selalu mendoakan dan selalu memberikan semangat dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M. Ag. selaku dosen pembimbing yang selalu meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan, kesabaran, ketelitian, saran, pengarahan, dan bantuan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Teruntuk Khundaifah yang telah membantu saya dalam mengerjakan skripsi ini serta telah mendorong saya untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
5. Teruntuk Annisa Nanda Augusta yang telah menemaniku dari SMA sampai sekarang, selalu membantu saya selama pengerjaan skripsi dan juga selalu memberi semangat, motivasi, arahan, serta saran.
6. Teman-temanku (Nafis, Dian, Nala, dan Wilda) yang selalu memberi semangat, motivasi, dan dukungan serta selalu kebersamai dari awal kuliah sampai saat ini.
7. Teruntuk Bestie-ku Riszka Ayu Widyawati yang selalu memberikan support dan semangat ketika sudah mulai lelah dalam mengerjakan hingga memiliki semangat kembali dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teruntuk Siska Fatma Damayanti yang selalu menemani ke perpustakaan untuk mencari materi dalam pengerjaan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Teman seperjuanganku khususnya kelas ES-A angkatan 2018, tetap menjaga tali silaturrahi sampai kapanpun, dan selalu menjadi pribadi yang lebih baik lagi.
10. Saudara-saudaraku dan teman-teman serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan moril maupun materil.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hj/hj	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Ba>
د	D/d	عakhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi < d		Ya > 'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	اب	abb	فلكي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رب	rabb	عالمي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		ان		Vokal Rangkap	
قزع	qara'a	القُرُوع	al-furu>	القمر	al-qamar	غيري	gairi>
قراء	qara'a	القراء	al-qad}a>	الشمس	al-syams	شاي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			TA>'Marbu>t}ah	
جمال الدين	Jama>luddi>n	جمال الدين	Jama>l al-Di>n	ساعة		Sa>'ah	

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin segala puji bagi Allah SWT yang telah mencurahkan segala kebaikan dan rahmat-Nya kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul "Pengaruh *Islamic Branding*, Harga, dan Kualitas Produk terhadap Minat pembelian Air Mineral Kh-Q pada Kalangan Santri Pondok Pesantren di Kabupaten Kudus". Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, keluarga, dan para sahabatnya. Semoga, kita semua mendapatkan syafaatnya di *yaumul qiyamah* nanti. Aamiin.

Penyusunan skripsi ini adalah salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana (S1) dalam bidang Ekonomi Syariah. Pengumpulan data, penganalisisan data, sampai terakhir penyimpulan hasil tidak terlepas dari bantuan, masukan, saran, dorongan, serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, LC. M.Si. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., MM. Selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus.
4. Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag. Selaku Dosen Pembimbing yang selalu memberikan arahan, masukan, dan dorongan pemikiran dari setiap detail penyusunan skripsi.
5. Segenap Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama masa perkuliahan.
6. Seluruh staff dan karyawan IAIN Kudus, khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam atas segala arahan dan bantuan yang diberikan selama perkuliahan sampai terselesaikannya skripsi ini.
7. Bapak, Ibu, dan Adik-adik tercintaku yang selalu mendoakan dan memberikan dorongan materi maupun moral serta memberikan perhatian, bimbingan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-teman seperjuangan Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus, khususnya kelas Ekonomi Syariah angkatan 2018 yang memberi warna selama masa perkuliahan.
9. Saudara-saudaraku dan teman-teman serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan moril maupun materil.

10. Atas semua bantuan dari pihak-pihak yang bersangkutan, penulis mengucapkan banyak terimakasih. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca untuk pengembangan ilmu dimasa yang akan datang.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaannya. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kemajuan dan perbaikan pada masa mendatang. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya. Aamiin.

Kudus, 28 Oktober 2022
Penulis

Zahrotun Nisa'
1820210011

